



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Ortschaft Kefferhausen,

wir blicken auf ein Jahr zurück, das geprägt wurde von Krisen und Kriegen, von nicht abreißenden Flüchtlingsströmen, die unser Sozialsystem an die Belastbarkeitsgrenze führen, von dem teilweise hilflosen und aussichtslos erscheinendem Kampf der auf allen Ebenen politisch Verantwortlichen, die Probleme zu kanalisieren, zu priorisieren und zu lösen. Erfolge und positive Nachrichten, die es ja durchaus gibt, werden an den Rand gedrängt von Hiobsbotschaften, Skandalen und vermeintlichen Skandalen.

Etwas mehr Besonnenheit, etwas mehr Nüchternheit und ein klein wenig mehr gesunder Menschenverstand wären an der ein oder anderen Stelle durchaus angebracht.

Nicht alles, was man in einem WhatsApp-Status liest, entspricht der Wahrheit, einfache Lösungen gibt es in dieser hochkomplexen, vernetzten Welt nicht mehr. Echte, langfristige Lösungen erfordern Zeit, die heute niemand mehr hat und die niemandem mehr zugestanden wird.

Und dann stehen Nachbarn zusammen mit der Feuerwehr bis zu den Knöcheln im Schlamm und schachten Gräben aus, um größeres Unheil zu vermeiden. Menschen kommen vorbei und bringen Tee. Es besteht noch Hoffnung.

Ich wünsche euch ein ruhiges und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise eurer Lieben und ein hoffnungsvolles, friedliches und gesundes Jahr 2024!

Tino Jäger
Ortschaftsbürgermeister

